



LA TROMPETTE

Des tremblements de terre meurtriers secouent l'Afghanistan

- Peter van Halteren
- 11/10/2023

De puissants tremblements de terre en Afghanistan ont tué près de 3 000 personnes, ont rapporté des responsables talibans le 9 octobre. Deux jours plus tôt, un tremblement de terre d'une magnitude de 6,3 accompagné de huit puissantes répliques a frappé la région montagneuse située au nord-ouest d'Herat.

People in Afghanistan's Herat province are struggling to come to terms with the deaths and destruction caused by the massive earthquake over the weekend. "There are families who don't have anyone left alive," Ali Mohammad said. "No one is left, not a woman nor a child, no one." pic.twitter.com/ScEIRfGcT0

— DW News (@dwnews) October 10, 2023

Janan Sayeeg, porte-parole du ministère des Catastrophes, a déclaré à *Reuters* que 1 320 maisons avaient été endommagées ou détruites. Les professionnels de la santé ont déclaré qu'ils ne pouvaient pas faire face au nombre élevé de morts et de blessés.

Des camionnettes remplies de cadavres arrivent ici à chaque minute. Nous devons faire face à un très grand nombre de blessés. Je n'ai pas compté les cadavres. Notre morgue n'a plus de capacité.

—Un médecin de l'hôpital Herat

À Herat, les survivants ont dormi dans des parcs et dans les rues des villages démolis, et sont à la recherche de leurs proches. « Ces derniers jours ont été incroyablement pénibles. Nous avons passé les deux dernières nuits dans le désert et les répliques ne cessent de se succéder », a déclaré Shakib, un habitant de Herat. « Mon fils de deux ans est malade et il n'y a aucun endroit où l'emmener pour qu'il reçoive des soins médicaux. »

Les responsables talibans ont déclaré que plus de 20 villages avaient été complètement rasés et que de nombreuses personnes se trouvaient encore sous les décombres.

L'un après l'autre : En février, les tremblements de terre en Turquie et en Syrie ont tué environ 50 000 personnes. En septembre, des tremblements de terre au Maroc ont tué environ 3 000 personnes.

Pourquoi des catastrophes 'naturelles' ? La Bible montre que Dieu a le pouvoir ultime sur la nature. Pourquoi permettrait-Il donc des tremblements de terre aussi dévastateurs ?

[L']Éternel marche dans la tempête, dans le tourbillon ; les nuées sont la poussière de ses pieds. Il menace la mer et la dessèche, il fait tarir tous les fleuves. Les montagnes s'ébranlent devant lui, et les collines se fondent ; la terre se soulève devant sa face, le monde et tous ses habitants.

—Nahum 1 : 3-5

Dieu se sert des conditions météorologiques et des catastrophes naturelles telles que les tremblements de terre pour enseigner aux gens. Il veut que l'homme reconnaisse qu'il est totalement impuissant sans Dieu et que les malédictions telles que celles-ci sont le résultat direct de la désobéissance à la loi de Dieu. En fin de compte, Dieu veut que toute l'humanité se repente de ses péchés et se tourne vers Lui, obtenant ainsi Sa protection.

En savoir plus : Lisez « [Désastres 'naturels' et météorologiques en augmentation](#) ».